
平成２９年６月１４日第４号

宇 都 宮 市 立 上 河 内 中 学 校

発行責任者 校長 西原 良一

大会をふり返って
６月１日（木）～４日（日）にかけて、春季県大会が行われました。残念ながら、上河内中

学校からは多くの部が出場というわけにはいかず、出場を果たした部にとっても、県大会で上

位に勝ち上がるというのはかなり難しいことだったようです。

しかし、そんな状況下でも健闘した選手とその本人たちの感想をご紹介します。

県大会の一戦一戦をふり返ってみると、良かったとこ○

ろ、反省すべきところがありました。

良かったところは、相手に先行されて追い込まれても

諦めずに全力を出し切れたところです。反省点は自分の

得意なプレーを最初からできなかったところです。

今後は技術を磨くことはもちろん、相手のプレースタ

イルを見極め、相手を崩す力をつけ、総体もペアと力を

３－２ 川野 里実合わせて頑張りたいと思います。

○ 総体につながる大会になりました。春季大会で良かったところや悪かったところを生

かしていきたいです。

春季大会で成績が残せたのも応援してくれた方々や先生たちや支えてくれた人たちの

おかげなので、総体で今までやってきたことを出し切れるように頑張りたいです。

３－１ 上鈴木 杏奈

○ 私達バドミントン部は正式な部活ではないので、夜練がほとんどで

す。練習では、外部コーチに週６日ご指導いただいています。

春季県大会では団体戦と個人戦に出場しました。団体戦ではベスト

４決めで鬼怒中と対戦しました。惜しくも負けてしまいましたが、声

出して励まし合いながら戦えたのでよい試合になったと思います。

個人戦では、私はシングルスで出場しました。ベスト４決めで、３

月に試合をした時にフルセットでギリギリ勝てた相手にストレート勝

ちすることができました。良かったところは、相手の角度のあるカットに対応でき、冷

静に試合を進めていけたことです。悪かったところはハーフ球のミスが多くなってしま

ったことです。

シングルスは特に宇河地区が強く、ベスト４以上の全員が宇河地区の選手でした。準

決勝の相手は、地区予選で対戦した選手でした。ストレート負けはしましたが、ラリー

ができてよかったと思います。夏は攻撃的なプレーで必ず倒したいです。

今大会で学んだことを生かし、これまで支えてくださった方に感謝の気持ちを忘れず

に関東大会、また全国大会の代表選手になれるよう最後まで諦めず、シャトルを追いか

３－２ 横塚 珠七けたいです。応援よろしくお願いします！！

○ 自分は個人総合６位、種目別６個で入賞しました。

今回入賞はしましたが、自分は大会で課題もたくさんできました。

自分の目標は、関東大会や全国大会に出場することです。なので、

今回できた課題を克服し、順位を上げられるように、これから、もっ

と努力したいと思います。

２－２ 佐藤 陽海



こんな人たちもいました！

春季県大会が行われていた頃に、

はるか彼方のイギリスで海外の選手

を相手に戦っていた上河内中の生徒

がいました。

校外のサッカークラブに所属して

いる３人の３年生男子です。

彼らは、クラブチームで出場した

フットサルの国内大会で見事優勝し

日本代表としてイギリスのウェール

ズで行われた国際大会に出場したのです。貴重な体験をしてきた彼らのコメントをご紹介しま

す。

○ 参加前の抱負

現在の自分の実力が海外にどのくらい通用するのかや自分の強さや弱さを知れるよう

全力で戦う。そして、悔いのない結果が出せるようにする。

○ 参加しての感想

結果は３位だったけれど貴重な体験ができた。一番の日本と海外の差は身体の大きさ

だと思う。海外にも日本が通用した部分もあるので、その部分を伸ばし、通用しなかっ

た部分を直していきたいと思う。

このような体験をサッカーにも生かし、サッカーでよい結果を出せるように今後も頑

３－３ 吉野 隼翔張っていきたい。

○ 参加前の抱負

他国の選手と戦うことになるので、どんな選手がいるかわかりません。だから、どん

な相手でも戦うことができるようにしていきたいと思います。この経験を無駄にしない

ようにイギリスでたくさんのことを学びたいです。７泊８日と長い間なので頑張ってき

たいと思います。

○ 参加しての感想

日本とは全然環境が違うところでプレーしている選手がいっぱいいて、日本人にはで

きないことなどをできる選手がたくさんいたので、そういう選手たちを見習っていきた

いと思いました。特に日本との違いがわかりやすかったのがブラジル代表です。日本よ

りも厳しい環境で育ってきた分気持ちがとても強かったです。それぞれ他国の選手が集

、 、 。められた大会なので とてもレベルが高く 観客もいてとても緊張した世界大会でした

いろいろと経験できたので、今後のサッカーに生かしていきたいです。

３－２ 手塚 來須

○ 参加前の抱負

今は本当に楽しみしかない！ドキドキしてます！

どんな相手とできるのか。自分たちの力はどのくらいまで通用するのか。本当にドキ

ドキしてます！楽しんできます！

○ 参加しての感想

世界の壁はとても高く厚かったです。ですが、自分の精一杯の力を出せたし、世界第

３位という結果にも満足しています！自分の実力も知れたし、とても良い経験ができま

した。

これからもっともっと練習して、海外でトップスター選手になれるように努力してい

３－１ 谷中 啓人きたいと思います。

※ 生徒のコメントについては、書いてもらったものをそのままの表現で掲載しました。

３年生は明日（６／１５）から修学旅行になります。
。楽しく、思い出に残る旅行になることを願っています


